



Hallo, ich bin Rita Honrado und bin seit einigen Jahren in der Thomas-Morus-Schule wo ich zwei AGs gebe: Creativling und Recycling.

Mein Ziel ist es, die Kinder zu motivieren, mit verschiedenen Materialien in Kontakt zu kommen und eigene Kreativität beim basteln zu entwickeln. Mit „Recycling“ haben die Kinder die Möglichkeiten, aus gebrauchten, alltäglichen Sachen, Neues zu kreieren. Ich habe mehrere Workshops und Projekte in recycling gemacht. Ich bin gelernte Fotografin und arbeite dort in allen Bereichen, insbesondere der Portraitfotografie.